

opusdei.org

Biblioteca Virtual Josemaría Escrivá de Balaguer y Opus Dei

La Biblioteca Virtual Josemaría Escrivá de Balaguer y Opus Dei contiene un amplio fondo bibliográfico sobre la historia del Opus Dei, su fundador, miembros e iniciativas apostólicas.

13/11/2023

La Biblioteca Virtual Josemaría Escrivá de Balaguer y Opus Dei es la única biblioteca especializada en

temas relacionados con la historia de Opus Dei. Se la considera un recurso imprescindible para realizar investigaciones académicas y para acercar el conocimiento a cualquier persona interesada en los aspectos históricos de la institución.

Actualmente, cuenta con 15.072 registros bibliográficos y más de 8.000 documentos en formato PDF que pueden descargarse desde la plataforma o leerse de manera online. Este extenso fondo está conformado por revistas científicas, folletos, artículos periodísticos y libros editados en diferentes idiomas.

Uno de los rasgos más destacados de la Biblioteca Virtual es su capacidad para realizar búsquedas avanzadas así como la posibilidad de consultar índices de materias y autores. De esta forma, los usuarios pueden realizar búsquedas específicas que les permiten encontrar información

relevante, de manera sencilla y accesible.

Sus primeros pasos de la Biblioteca Virtual Josemaría Escrivá de Balaguer y Opus Dei

La historia de esta Biblioteca Virtual se remonta a 1995, cuando el Centro de Estudios Josemaría Escrivá (CEJE) asumió la responsabilidad de recopilar bibliografía sobre la historia del Opus Dei y su fundador. Con ese fin se creó un sistema de tipologías documentales y palabras clave para catalogar las publicaciones. Con el tiempo esa base de datos se convirtió en un tesoro de información bibliográfica.

En sus primeros años, este fondo no estaba disponible para el público general y su alcance se limitaba a investigadores del CEJE y académicos.

En 2006, el CEJE inició un proyecto para ofrecer al público ese fondo bibliográfico recopilado durante más de una década. Así, cualquier persona interesada podría consultar dicha colección de forma virtual.

Por aquel entonces, la biblioteca tenía más de 2.000 artículos publicados en aproximadamente 250 revistas científicas, además de más de 1.000 capítulos de obras colectivas. También incluía las publicaciones de Josemaría Escrivá en diversos idiomas.

Desde su inicio, la Biblioteca Virtual ha experimentado un constante crecimiento. Su colección continúa enriqueciéndose periódicamente con novedades bibliográficas que se publican en diversos países.

La accesibilidad de la biblioteca, combinada con su amplia gama de documentos, no solo fomenta la expansión del conocimiento entre

investigadores y académicos, sino que también brinda una valiosa fuente de información para cualquier persona interesada en explorar el pasado de la institución.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/biblioteca-
virtual-josemaria-escriva-de-balaguer-
opus-dei/](https://opusdei.org/es-ec/article/biblioteca-virtual-josemaria-escriva-de-balaguer-opus-dei/) (30/01/2026)